
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0626/2022 der CDU im Ortsbeirat betreffend 117er Ehrenhof (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
- Wann plant die Verwaltung mit dem Beginn dieser Restaurierungsmaßnahmen und bis wann 
sollen diese abgeschlossen sein? 
 
In diesem Jahr können die notwendigen vorbereitenden Arbeiten wie Konzeption, Kartierung 
etc. erfolgen. Die Instandsetzung selbst wird erst mit Bereitstellung des Haushaltsbudgets im 
Jahr 2023 ausgeführt werden. 
 
 
- Welche Maßnahmen sind konkret geplant? 
 
Die konkreten Maßnahmen können zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht benannt werden. 
 
 
- Für wann plant die Verwaltung die Entfernung der Schulcontainer auf dem 177er Ehrenhof? 
 
Die vorhandenen Schulcontainer werden benötigt, um den Bedarf an Klassenräumen des 
Rabanus-Maurus-Gymnasiums zu decken.  Aus heutiger Sicht kann erst nach der Fertigstellung 
des Ersatzneubaus mit Erweiterung und dem Umbau einschließlich Renovierung des Schul-
komplexes auf die Container verzichtet werden. 
 
 
 
Mainz, 18.05.2022 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


